



---

## Compte-rendu de l'Assemblée de la Communauté Locale de Barret

---

Le vendredi 12 novembre 2021, 18 personnes de la communauté locale de Barret se sont réunies dans la salle des scouts à Barret, en présence du Père Benoît.

Ce chant « Peuple de lumière, baptisé pour témoigner. Peuple d'Evangile, appelé pour annoncer/ les merveilles de Dieu pour tous les vivants. Vous êtes l'Evangile pour vos frères si vous gardez ma parole. Pour avancer dans la vérité, Bonne Nouvelle pour la terre» et la prière du Synode ont ouvert la rencontre.

Les sujets abordés ont été les suivants :

### LE POINT SUR LES RELAIS

Pour BARRET : Françoise BOUGRAS accepte de continuer la mission de relai de Bernadette CHOUTEAU avec Béatrice TEXIER.

Pour GUIMPS : des contacts sont en cours pour assurer la mission de relai de Liliane RAVAIL

Pour LACHAISE : Pascal et Eliane DUSSAULD acceptent de continuer la mission de relai de Marie-Lise DECHANT et de Ginette MATIGNON.

Pour LAGARDE : Joseph GABORIT accepte de continuer la mission de communication pour la communauté locale de Barret.

Jean-Marc BROSSARD accepte de poursuivre la mission de relai avec Nicole BRILLET.

Pour MONTCHAUDE : Gaby et Marie-Noëlle HERAULT acceptent de poursuivre la mission de relai de Francis et Raymonde CHARRIER avec José et Maria.

Pour SAINT-PALAISS : Pierre et Marie-Thérèse GERBIER acceptent de poursuivre la mission de relai avec Françoise BLANCHON.

**Qu'est-ce qu'un relai ?** Le Père Benoît a rappelé la définition donnée par Mgr Dagens au moment de la création des relais : "c'est un relai du Christ" pour le monde, pour sa commune et évidemment cela se traduit par différentes tâches. Nous retenons aussi que le relai est un « veilleur » pour les habitants de sa commune.

Une rencontre entre les « anciens » et les « nouveaux » sera proposée pour échanger sur ces différentes tâches.

Ensuite reconnaissance pour ceux qui arrêtent et envoi en mission pour ceux qui démarrent se feront au cours d'une messe dans une commune de la communauté locale début 2022.

### CELEBRATIONS D'OBSEQUES : PRESENT ET AVENIR

- le présent se vit « tant bien que mal » même avec l'entraide entre communes.
- l'avenir est une vraie question car nous sommes peu nombreux
- Après un échange sur les pratiques, une rencontre de formation s'impose, et elle se fera dans le cadre des 3 communautés locales de Baignes, Barbezieux et Barret.

Sont à aborder :

- les obsèques sans prêtre, sujet qui fait encore question.
- l'importance de la préparation avec la famille.
- le déroulement de la célébration quels sont les points essentiels ?
- quelle unité sur la paroisse ?
- le temps au cimetière
- ...

Après ce temps de formation, nous verrons comment définir plus précisément notre fonctionnement en communauté locale de Barret.

## **LES EQUIPES LITURGIQUES**

A ce jour les équipes sont ainsi constituées :

● Equipe 1 pour les mois impairs	Equipe 2 pour les mois pairs
MO et Joseph Gaborit	M et Jean Gaborit
L Ravail	P et MT Gerbier
MT Pigeaud	JM Brossard
D et P Chauvin	MH Chatellier
G et MN Hérault	B Chouteau F Bougras
	ML Dechant
	JM Frouin

## **LE CALENDRIER DU CHAPELET**

Il est fixé comme suit :

V 3 DECEMBRE	GUIMPS
V 7 JANVIER	LACHAISE
V 4 FEVRIER	MONTCHAUDE
V 4 MARS	BARRET
V 1 AVRIL	LAGARDE
V 6 MAI	SAINT PALAIS

Toujours à 11h. Pas en été (juillet, août, septembre) la reprise est en octobre.

## VEILLEE DE NOEL

La veillée de Noël est prévue depuis longtemps sur le territoire de la communauté locale de BARRET et elle se fera à l'église de BARRET.

3 sujets à voir ensemble :

- est ce qu'on fait quelque chose avant la messe de 18H ?
- préparation de la célébration
- est-ce qu'on fait quelque chose après la messe ?

Pour répondre à ces 3 « chantiers » et les organiser, nous nous retrouverons

**Le LUNDI 29 NOVEMBRE**

**14H30-16H30**

( Salle des scouts à Barret)

Dans le contexte sanitaire actuel, nous ne prévoyons pas de visite de malades comme nous l'avons fait les années passées.

Pour cette réunion, chacun vient en ayant pensé à quelles personnes il faudrait envoyer un message de Noël (personnes malades, isolées, devenues veufs ou veuves cette année, personne qui a beaucoup donné et qui s'arrête...)

Un chant à Marie conclut notre réunion et les échanges se sont prolongés autour d'un verre.